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丸小野　宣康
（２２番）

福祉政策について 少子化対策に市としてどう取り組むのか。

　・医療機器のレベルについて

市民病院の運営計画

質問の要旨 ・ 質問内容の説明

過疎高齢化に強い

2

椎茸生産の振興

宮永　英次
（１３番）

子育て支援を市民全体で支えるシステムの導入を提案する。
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一　　般　　質　　問　　通　　告　　書

まちづくりについて

　・クヌギ原木の供給対策について

質　問　事　項

林業振興について

　・作業道の開設推進と舗装整備について

　・後継者育成対策について

森林の保護管理

市政について 市長の市政懇談会はいつ実施するのか。

　・駆除報奨金の年間交付について

　・間伐の推進について

ハイレベル機器の協同利用の方策について

設計業者に対して提示した市の基本構想とその根拠について

市民に親しまれる病院の条件について

地域開業医との連携について

労組との関係について

　・病院設計のガイドラインについて

鳥獣被害対策

　・病床数の増減について

妊娠、出産にかかる母子検診の無料化を。

　・メンテナンスの難易度について

市民病院の建設に

教育について 統合問題の進展状況について（幼稚園、保育所を含む）

安心して産み育てられる環境整備に市としてどう対応していくのか。

　・診療科目の増減について

について

全部適用と市長部局との関係について

設計委託料の金額の算定根拠について

ついて

コミュニティバスの市民病院への乗り入れについて

安見　蔚
（１２番）

赤字の場合の市の補填限度について

完成後の予定賃借対照表について（繰越を含む）

３
月
１
日

（
月

）

内部管理の徹底について
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一　　般　　質　　問　　通　　告　　書

質　問　事　項

1 ①

②

2 ①

②

③

1 ①

②

2 ①

②

地域経済再興と

できないか。

役割は大きく、中小の建設業を含め、仕事の確保が必要ではないか。

ではないか。

小規模公共事業の計画を策定し、早急に発注してはどうか。

ごみ行政について ごみ袋の価格は、宇佐市・豊後高田市と同一価格に引き下げるべき

ではないか。

資源ごみを有料の指定袋ではなく、どのような袋でも使用可とすべき

確立してはどうか。振興策として、地域福祉・防災・改修・修繕型の

そのために生活に密着した公共事業や補助制度を創設することは

環境保全について

地場産業としての中小建設業者の仕事確保を目的とした振興政策を

どうするか。事務の指導員か専門職員を置く予定はないか。

第3期に向けてどう取り組みをするか。また、未加入地区への指導は

小規模集落対策に モデル地区で得たものは何か。今後どう生かすか。

中山間地直接支払制度について、今回の安岐町の事例を受けて、

木田　憲治
（１４番）

加工野菜の取り組み等の指導をしてはどうか。

地域資源の活用と地域循環型経済を確立するために、市が果たす

向けてどう指導するか。

ついて 集落支援員の課題を受け、今後どう取り組むのか。

農業施策について 戸別補償制度について、新制度を農家にどう周知し、所得向上に
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白石　德明

（１番）
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